

Dans chaque école, nous sommes des parents du Perray à l'écoute de vos préoccupations.

Notre premier objectif est de vous informer, sur ce qui se passe localement, mais aussi sur les instances nationales dans lesquelles la FCPE est présente.

Petit retour sur l'année 2014-2015 :

- Implication sur la mise en place des TAP : les rythmes scolaires initialement mis en place posaient de nombreux problèmes. Nous vous avons consultés pour influer sur les nouvelles orientations.
- Accès aux informations sur les activités péri-scolaires : nous avons obtenu que la Mairie facilite l'accès aux formulaires utiles (inscription ALSH, activités TAP, étude, cantine, menus)
- Interpellation de la CCE pour rétablir les créneaux Piscine, supprimés pour des raisons budgétaires.
- diffusion d'informations, via notre blog (<u>www.fcpe78.fr/cl/leperray/</u>) ainsi que dans notre Feuille de School trimestrielle distribuée dans les trois écoles du Perray.
- Relais de vos inquiétudes et de vos attentes dans l'ensemble des instances où nous siégeons, à commencer par les conseils d'écoles.

Quoi de neuf en 2015-2016 :

- Tout d'abord nous continuerons d'être des relais pour les parents du Perray, pour vous communiquer toute l'information, locale ou nationale qui concernera nos enfants, et pour remonter vos attentes vers les instances concernées.
- Nous serons attentifs à la réorganisation des TAP afin de maximiser son impact positif au primaire comme à la maternelle.
- Nous soulèverons dans les conseils d'écoles les questions de l'enseignement de l'anglais dès le CP ainsi que l'utilisation des tablettes et des tableaux numériques.
- Cantine: nous continuerons de combattre le gaspillage et nous contribuerons au renouvellement de l'appel d'offre.
- Enfin, nous continuerons de travailler avec la Mairie afin que les CESU puissent être utilisés pour les frais périscolaires.

Vendredi 9 octobre, pensez à voter pour vos représentants FCPE!